



LES APPORTS D'UNE CONSULTATION

L'astropsychologie combine l'étude astrologique de votre thème de naissance et les données de la psychologie, avec 4 grands types d'informations sur :

1. Votre capital énergétique.
2. Les problématiques, les facilités ou les difficultés que vous rencontrez.
3. Les domaines de votre vie dans lesquels vos problématiques s'expriment le plus visiblement.
4. La question du sens.

1. Votre capital énergétique

Les signes du zodiaque symbolisent les énergies. Ces énergies sont le fondement de votre caractère. Elles permettent par exemple de savoir comment vous réagissez spontanément, si vous êtes plutôt introverti(e) ou extraverti(e) ou plutôt actif(ve), passionné(e) et dominant(e), si vous êtes réaliste et soucieux(se) de votre sécurité ou bien plutôt mental(e), intellectuel(le) et communicant(e).

Mais vous pouvez aussi être sentimental(e), émotif(ve) et soucieux(se) des autres plus que de vous-même, être d'un naturel remuant(e) qui aime initier des actions et des projets ou préférer la stabilité avec peu de goût pour le changement. Etes-vous adaptable ? Vous laissez-vous influencer facilement ? Toutes ces questions trouvent les réponses dans vos énergies. C'est une première indication sur votre personnalité globale et vos sous-personnalités.

Vous pouvez ressentir ces énergies fortement... ou pas. Les identifier permet de les utiliser au mieux car elles constituent des forces ou des faiblesses que vous pouvez vivre consciemment ou non et percevoir comme des atouts ou des handicaps qui vous gênent. Connaître et reconnaître vos énergies vous permet d'en bénéficier au maximum.

2. Les problématiques, les facilités ou les difficultés que vous rencontrez

Les difficultés que vous rencontrez sont liées à des conflits intérieurs. Ces conflits sont généralement inconscients ce qui rend si difficile leur résolution.

Dans votre thème de naissance, les planètes symbolisent des fonctions psychologiques : l'égo, la volonté, la sensibilité, l'amour, les besoins de pouvoir, l'agressivité, etc.

Les positions et les angles que forment les planètes entre elles indiquent soit des facilités, soit des conflits intérieurs, du stress et des difficultés, mais ils disent aussi comment les dépasser.

A travers la symbolique de la Lune et du Soleil, on voit comment, dans l'enfance, ont été intégrés l'image symbolique de la mère et du père et de quelle manière, une fois adulte, ces archétypes impactent votre vie. Et bien sûr, comment faire différemment.

Les interactions entre les planètes permettent aussi d'identifier des prédispositions à des difficultés psychologiques et à des somatisations. Il peut s'agir de fixations au stade de développement de l'enfance (selon Freud), de complexes, (narcissisme, complexes d'infériorité, d'abandon, culpabilité, autopunition, œdipe, castration), d'angoisses, de stress et de maladies ou troubles psychologiques tels que les névroses et les psychoses.

3. Les domaines de votre vie dans lesquels vos problématiques s'expriment le plus visiblement.

Comme nous venons de le voir, la combinaison des énergies et des fonctions psychologiques donne des indications sur votre personnalité et sur les difficultés que vous rencontrez. Les maisons astrologiques indiquent dans quels secteurs de la vie les problématiques s'expriment le plus fortement.

C'est ainsi que votre thème renseigne sur le type de profession ou le rôle que vous souhaitez et pouvez jouer socialement, mais il parle aussi de votre rapport à l'argent, de vos besoins de sécurité, de l'estime et de la confiance que vous vous portez, de votre créativité, de votre vision de l'amour, des enfants, des relations amicales ou de couple.

Et, chaque fois, il exprime les facilités ou les difficultés et comment faire pour libérer l'énergie bloquée.

La question du sens

Chacun s'interroge sur le sens de sa vie. Qui suis-je ? Où vais-je ? Votre thème répond à ces questions : Vers qui, vers quoi allez-vous ? Quel est le sens de votre vie, sa signification ? Et comment cheminer en paix. Certains y verront l'expression du Karma, d'autres une simple orientation de vie.

Le rôle de l'astropsychologue

Le rôle de l'astropsychologue n'est pas d'influencer, ni de soigner, encore moins de guérir, de réparer ou de prédire.

Il est simplement de vous accompagner et de rendre visible ce qui ne l'est pas. La suite est le travail de quelqu'un d'autre.

[RETOUR AUX PRESTATIONS ET TARIFS](#)